

## Kunstaussstellung im Rathaus Jüchen

Geschrieben von: Gemeinde Jüchen

Sonntag, den 15. November 2009 um 01:00 Uhr -

---

Die Wände des Rathauses Jüchen werden in den nächsten Tagen durch viele farbige Kunstwerke verziert werden. Unter der Leitung von Ursula Schachschneider werden deren Kunstschüler/innen in den Gängen des Rathauses Jüchen ihre Werke als Jahresausstellung einer breiten Öffentlichkeit offerieren.

Ursula Schachschneider ist als Künstlerin in Jüchen bekannt, da sie schon zum dritten Mal ihre eigenen künstlerischen Objekte in Jüchen präsentiert. Diesmal stehen jedoch die Schüler ihrer Malkurse im Mittelpunkt der Präsentation. Ausgestellt wird Öl- und Acrylmalerei in Aquarell- und Pastellfarben. Die Schüler und Schülerinnen stammen aus dem gesamten Rhein-Kreis Neuss.

Teilnehmer der Ausstellung sind: Reinhard Berndt, Ramona Bruchmann, Elisabeth Dobe-Mähner, Sophie Herlitz, Maria Kliem, Brunhilde Klitscher, Josef Komanns, Inge Landsch, Angela Modzing, Angela Müller, Lucia Müller, Marlis Niehaus, Hannelore Ritz, Heinz Ritz, Angelika Rothausen, Elisabeth Schlemminger, Margarete Schmitz, Annie Schwenke, Sabine Tusch, Kerstin van Birgelen-Krüll, Helga van Dinter, Helga Wilfling, Rosemarie Zgoba und Roland Zieger.

Die Kunstaussstellung wird am Donnerstag, 10. Dezember um 18 Uhr durch Bürgermeister Harald Zillikens eröffnet. Ursula Schachschneider wird anschließend die Künstler/innen einzeln vorstellen und eine kleine Einführung in die Arbeiten geben. Der Rommerskirchener Buchautor J. Heinrich Heikamp wird anschließend eine kleine lyrische Impression vortragen.

Die Teilnehmer freuen sich, Gäste und interessierte Besucher zur Eröffnungsfeier begrüßen und auch kulinarisch verwöhnen zu dürfen.